

Die Emanuel Hoffmann-Stiftung, Basel trauert um

# Werner Düggelein

7. 12. 1929 – 6. 8. 2020

«Dügg» wurde 1971 von der Stifterin Maja Sacher-Stehlin in den Stiftungsrat berufen und gehörte diesem bis 1995 an. Er war nicht nur ein äusserst offenes, neugieriges und engagiertes Mitglied, sondern wirkte als wichtiger Berater und enger Vertrauter der Präsidentinnen Maja Sacher und Vera Oeri.

Wir verlieren in Dügge einen bis zuletzt interessierten und zukunftsorientierten Freund und Förderer.

*Für den Stiftungsrat der Emanuel Hoffmann-Stiftung:  
Maja Oeri, Präsidentin*